Saint-Jean-de-Thouars. L'association qui réduit les dépenses de chauffage

L'association solidaire de service à l'économie collective (ASSEC) permet à ses adhérents d'obtenir les meilleurs prix auprès des fournisseurs de fioul. Depuis 12 ans, l'économie réalisée est de 150 € pour une commande de 1 500 litres.



La création de l'Association solidaire de service à l'économie collective (ASSEC) est partie du constat que les ménages ont des charges de plus en plus lourdes, particulièrement en ce qui concerne le chauffage.

À l'initiative d'un habitant de Saint-Jean-de-Thouars, l'association s'est centrée sur le fioul domestique. Vingt-six communes sont concernées. « L'ASSEC n'est pas un groupement d'achat. Son rôle est de regrouper les précommandes de ses adhérents et de rechercher chaque mois le meilleur prix auprès des fournisseurs », rappelle Michel Barot, le président de l'association. Lequel dresse le bilan annuel pour la période de mars 2023 à février 2024 : « Nous avons enregistré 415 précommandes de fioul ordinaire et de fioul supérieur pour un total de 334 800 litres. Quatre fournisseurs ont été contactés et retenus pendant ces 12 mois. La concurrence a joué et les adhérents ont bénéficié d'un tarif en moyenne de 10 centimes inférieur au prix le plus bas du marché. L'ASSEC offre l'avantage d'obtenir un tarif unique à partir d'une commande de 500 litres. »

« Abandon du chauffage au fioul »

Le nombre d'adhérents de l'ASSEC est en diminution, de 336 à 305. Mais 54 nouvelles adhésions ont été enregistrées au cours de la période 2023-2024.

Michel Barot commente : « Cette baisse s'explique principalement par l'abandon du chauffage au fioul pour une autre source d'énergie. Plusieurs membres de notre bureau ont eux-mêmes effectué cette transition écologique et n'en continuent pas moins à faire fonctionner l'ASSEC. » Le montant de la cotisation est de 5 € pour les nouveaux. Depuis deux ans, l'assemblée générale approuve la décision du bureau, composé de six bénévoles, de ne pas demander une cotisation aux adhérents déjà inscrits.

Pour le mois de février, l'ASSEC a obtenu le prix de 1,18 € le litre pour le fioul ordinaire et 1,20 € pour le fioul supérieur. La date limite des précommandes pour le mois de mars est fixée au mercredi 6 mars, à 18 h.

Pour tous renseignements, téléphoner au 06 52 50 00 76 ou adresser un courriel à l'adresse : assec79@gmail.com

CO 19-02-2024